



Den Sportpreis der Stadt Voerde im Monat April erhielt jetzt die Trampolin-Schülermannschaft des TV Voerde. Das Team mit Eike Drost, Nick Stolz, Finn Krüger und Tobias Fell durfte sich über einen Scheck im Wert von 500 Euro freuen.

Das Quartett hatte 2011 mehrfach überregional auf sich aufmerksam gemacht, unter anderem bei den NRW-Mannschaftsmeisterschaften Platz zwei und bei der Deutschen Mannschaftsmeisterschaft vor heimischer Kulisse Platz vier geholt. Auch in die-

sem Jahr konnten die Voerder Trampolinturner schon bei einigen Wettkämpfen vordere Platzierungen einfahren. So kommen die 13-15-jährigen Schüler aus Voerde und Dinslaken ihrem großen Ziel, der Teilnahme an den Deutschen Mannschafts- und Ein-

zelmeisterschaften immer näher. Je nach Wettkampfaufkommen wird an vier bis fünf Tagen in der Woche trainiert. Die Vorbereitung liegt in den Händen von Ursel Lefort, Wolfgang Wagner und Alexander Frowein.

Foto: Heinz Kunkel